

EWR schenkt 7.000 Glückslose an Kindergärten aus der Region

- **Weihnachtsaktion als Ausdruck der unternehmerischen Verantwortung für die Region**
- **EWR nutzt langjährige Partnerschaft mit Alzeyer Verkehrsverein für Kitas im Versorgungsgebiet**
- **Bereits über 200.000 Euro Spenden für regionale Vereine über EWR-Crowd gesammelt**

Worms, 08.12.2023 – Das regionale Energiewendeunternehmen EWR hat in diesem Jahr 7.000 Glückslose als weihnachtliche Überraschung an Kindergärten und Kindertagesstätten in der Region verschenkt. „Weihnachten ist die Zeit des Gebens. Deshalb möchten wir mit unserer Geste die Weihnachtszeit für unsere Kindergärten und Kitas versüßen und gleichzeitig unser Engagement für die jüngste Generation unserer Gesellschaft zum Ausdruck bringen“, erklärt EWR-Pressesprecher Dominik Nagel.

Als langjähriger Partner des Verkehrsverein Alzey unterstützt EWR dessen Weihnachtsaktion schon viele Jahre. „Wir freuen uns, dass EWR unsere Aktion unterstützt. Dadurch wird der lokale Handel stärker in den Fokus gerückt und zusätzlich hat jeder mit einem Los die Chance auf Gewinne im Gesamtwert von 9.000 Euro“, berichtet Christof Schönenberger, der Vorsitzender des Verkehrsvereins ist. Normalerweise erhält ein Glückslos, wer während der Adventszeit in Geschäften des Verkehrsvereins in Alzey einkauft. In der Neujahrsausgabe der Allgemeinen Zeitung und auf der Webseite des Verkehrsvereins werden dann die Gewinnnummern veröffentlicht.

Bei der Kindertagesstätte Flonheim war die Freude beim Erhalt der Glückslose groß. „Wir freuen uns, dass EWR unsere Kita in sozialen Angelegenheiten unterstützt, denn ein bisschen Glück kann in der aktuellen Zeit jeder gebrauchen. Wir werden aber nicht nur in dieser Zeit unterstützt, sondern das ganze Jahr über mit zum Beispiel der Übergabe und Auslieferung von Sonnenschirmen.“, freut sich Kita-Leitung Ute Schmidt über die Lose, die nun an alle Kita-Kollegen und Kinder verteilt werden.

„Wir möchten unsere unternehmerische Verantwortung wirklich ernstnehmen. Das ist durch solche Aktionen gut möglich, aber auch durch unsere Crowdfunding-Plattform, die EWR-Crowd, bei der unter anderem schon mehrere Kita-Projekte realisiert und finanziell unterstützt werden konnten“, greift Nagel das Thema auf. In Summe wurden dank mehr als 3.000 Unterstützerinnen und Unterstützern bereits über 200.000 Euro Spenden für die Region gesammelt. Auch momentan läuft eine besondere Crowdfunding-Aktion auf der Plattform des Energiedienstleisters. Beim EWR-Wunschbaum können Unterstützerinnen und Unterstützer Wünsche unterschiedlicher Preisklassen erfüllen, um damit Menschen in der Region, denen es nicht so gut geht, eine Freude zu machen. In diesem Jahr wurden rund 140 Wünsche vom Alzeyer Verein für Integration und Teilhabe am Leben und dem Psychosozialen Zentrum des Caritasverband Worms eingereicht. Unterstützungen sind noch bis zum 21. Dezember möglich.

Über EWR AG

Die EWR AG steht als Energiewendeunternehmen für eine verantwortungsvolle Energieversorgung in Rheinhessen, dem hessischen Ried und der Pfalz – mit weit mehr als 100 Jahren Erfahrung. Rund 600 Mitarbeitende arbeiten an der sicheren, zuverlässigen und nachhaltigen Versorgung von über 260.000 Kundinnen und Kunden mit Strom, Gas, Wasser und Breitband. Die EWR AG investiert mit ihren

Presse-Information

08.12.2023 - Seiten: 2 von 2

Tochtergesellschaften wie der EWR Netz GmbH gezielt in eine zukunftsfähige Infrastruktur, digitale Serviceangebote und in Energiewendelösungen für die Menschen in der Region.

Ausführliche Presseinformationen zur EWR AG finden Sie online unter: www.ewr-gruppe.de/ueber-ewr/presse/

Folgen Sie uns in den sozialen Medien über [Facebook](#) und [Instagram](#).

EWR Aktiengesellschaft - Lutherring 5 - 67547 Worms



Die Kita-Leitung Ute Schmidt, nimmt die Glückslose freudig entgegen. (Bildquelle: EWR)